



BORD DE TOUCHE

La Gazette des Supporters
Amis du Stade Français CASG Paris
Le 23 octobre 2004 - N° 45

Association des Amis du Stade Français CASG
75, rue Michel-Ange – 75016 Paris. 06.82.13.52.82
Stands entrées tribunes Parc des Princes, Présidentielle et Paris
<http://members.aol.com/amistadefr> - 01.42.63.46.53

Publication réservée aux membres de l'Association des Amis du Stade Français CASG Rugby

Edito

En embuscade

Une victoire « aux tripes » à la maison, un match nul arraché en déplacement à Castres.

La passe difficile due à l'absence de nombreux blessés a été habilement négociée et ces résultats prennent d'autant plus de valeur que Clermont s'est imposé devant Toulouse, notre plus proche adversaire du Top 16.

D'autre part, rapporter deux points de Castres, avec une équipe décimée par les blessures n'était pas chose facile. C'est fait ! Bravo à toute l'équipe et au staff qui gère bien cette période difficile, tout en gardant à l'esprit les débuts en Coupe d'Europe et en préservant quelques joueurs pour ce faire.

Au classement, nous avons perdu une place ce week-end, passant de la troisième à la quatrième, mais paradoxalement notre situation est meilleure que la semaine dernière, car les premiers sont à notre portée.

En effet, avant la dixième journée, nous étions en troisième position mais avec quatre points de retard sur Perpignan et trois sur Toulouse, soit sept points au total, aujourd'hui, les marches sont moins hautes.

Grâce aux défaites de ces deux clubs, nous ne sommes qu'à deux points de Toulouse et Perpignan et à un point de Biarritz, soit cinq au total.

C'est une situation d'embuscade fort favorable et qui doit nous permettre d'attaquer l'esprit libre la compétition européenne.

Faire le vide dans sa tête sur les préoccupations du Top 16, envisager l'avenir avec sérénité et attaquer la Coupe d'Europe bille en tête.

Quel programme alléchant qui commencera par une lutte acharnée contre Gloucester !

Allez le Stade, tes supporters seront là !

BdT

Rejoignez-nous

Pour vous inscrire et participer à nos activités (Déplacements. Soirées d'après-match. Matches à domicile. Parution de Bord de Touche. Site Internet) : accueil à nos stands, entrées côté tribune Parc des Princes, Tribune Présidentielle et Tribune de Paris. Téléphone 06 82 13 52 82 (portable de l'Association). Pour la saison 2004 – 2005, l'adhésion à l'Association des « Amis du Stade Français CASG » est fixée à 25€ et 5€ pour les moins de 21 ans. Pour les infos on line (calendrier, vie de l'Association, infos pratiques, etc.) visitez <http://members.aol.com/amistadefr/>, ou tel. 01.42.63.46.53.

HCUP : Matches de la poule 6

Vendredi 22 octobre

Ulster - Cardiff (19 h 30)

Samedi 23 octobre

Stade Français Paris - Gloucester (16 h 00, Jean Bouin)

HCUP : Matches des autres clubs français

Vendredi 22 octobre

Llanelli - Toulouse (19 h 30)

Perpignan - Edingburg (20 h 30)

Samedi 23 octobre

Bath - Bourgoin Jallieu (14 h 15)

Castres - Neath Swansea (18 h 30)

TOP 16 : Résultats de la 10^{ème} JOURNEE

Castres - Stade Français Paris : 7 - 7

Biarritz - Brive : 37 - 16

Pau - Perpignan : 22 - 0

Narbonne - Béziers : 28 - 21

Grenoble - Auch : 24 - 19

Clermont Auvergne - Toulouse : 26 - 22

Bourgoin Jallieu - Agen : 32 - 24

Montpellier - Bayonne : 13 - 8

Classement au 23 octobre 2004

Pos	Équipe	Pts	J	G	P	N	Pp	Pc	Diff	Bon.
1	TOULOUSE	32	10	7	3	0	267	211	+56	4
2	PERPIGNAN	32	10	7	3	0	246	191	+55	4
3	BIARRITZ	31	10	6	4	0	296	178	+118	7
4	STADE FRANÇAIS PARIS	30	10	6	3	1	265	203	+62	4
5	BOURGOIN - JALLIEU	28	10	5	3	2	256	208	+48	4
6	AGEN	28	10	6	3	1	202	178	+24	2
7	BRIVE	27	10	6	4	0	232	206	+26	3
8	CASTRES	27	10	4	3	3	214	196	+18	5
9	MONTPELLIER	25	10	5	5	0	224	218	+6	5
10	GRENOBLE	22	10	4	4	2	224	250	-26	2
11	PAU	20	10	4	5	1	191	224	-33	2
12	NARBONNE	19	10	4	5	1	171	280	-109	1
13	CLERMONT-AUVERGNE	16	10	3	6	1	208	232	-24	2
14	BEZIERS	16	10	3	7	0	193	244	-51	4
15	BAYONNE	15	10	2	6	2	186	257	-71	3
16	AUCH	9	10	1	9	0	173	272	-99	5

MATCHES DE LA 11^{ème} JOURNEE

Vendredi 5 novembre

Castres - Biarritz (19 h 30)

Samedi 6 novembre

Toulouse - Stade Français Paris (15 h 10)

Agen - Grenoble (17 h 30)

Bayonne - Perpignan (19 h 00)

Bourgoin Jallieu - Pau (19 h 00)

Brive - Clermont Auvergne (19 h 30)

Béziers - Auch (19 h 30)

Montpellier - Narbonne (19 h 30)



BORD DE TOUCHE

La Gazette des Supporters

Amis du Stade Français CASG Paris

TOULOUSE EST-ELLE ROSE ?

« That is the question » de ce 6 novembre 2004. Après avoir suivi les deux magnifiques éclats de la part de notre équipe fétiche en Hcup, solidaire et conquérante et au max du max (10/10), les Amis avaient retenu de mettre le cap au sud-ouest, confiants et bien décidés à répondre à la question du jour.

Toulouse, nichée au bord de la Garonne. Arrivée à Matabiau. Quartier du Capitole, départ du bus 16, bondé, qui sinue dans la cité. A de brefs instants, nous aurons accès à de fugitifs reflets rosés. Mais rien de totalement rose. Ambiance des grandes foules, accès à Ernest Wallon (un genre de tout petit Twickenham) au cœur d'un quartier résidentiel. Le public toulousain a répondu présent, ambiance assurée. Match serré vingt minutes. Erreur fatale et premier essai sans résistance. Tout s'enchaîne mal, plus un carton jaune. La tactique toulousaine de contournement au pied (entre autre) fait des merveilles et met à mal nos valeureux stadistes parisiens. Écart ferme à la mi-temps (19-6). Du bien mieux en début de 2^{ème} mi-temps pour le Stade Français Paris, pour notre plus grand plaisir. Ce sursaut salutaire nous fera recoller au score. Domi, l'éclair, bouscule le Toulousain pour une merveille d'essai (19 - 16). Le suspense prévaut quelques temps. Deux pénalités et un essai plus tard, la messe était dite (32 - 16). **Oh ! Toulouse** comme dit la chanson. Grâce à une belle résistance, malheureusement légèrement insuffisante, il n'y a nullement à rougir de cette défaite plus ou moins attendue. Le signe indien était vaincu et notre brillante série des «trois consécutives glorieuses» s'achevait, apparemment dans une certaine confusion. Nous ne retiendrons rien des sifflets et des quolibets divers et rien de la huée généralisée à la sortie de Domi. Globalement entre supporters tout s'est bien passé.

Au pied du car, rencontre avec les joueurs, moment toujours émouvant. Max le Grand Président salue ses supporters, serre les mains. Les joueurs tous dans un grand état de lassitude s'impliquent pleinement dans le rituel exercice des autographes, surtout sollicités par la gente féminine. A ce jeu là, il nous a semblé que Claire, très vive et très motivée, méritait bien la palme. Quelques mots échangés, les mines sont palotes, les traits tirés, les visages marqués, mélange de déception, d'amertume et de lassitude. Captain David avoue que le moral est juste moyen. Mike, souriant et détendu, ferme la marche. Le car prend la route, nous prenons le chemin d'une troisième mi-temps calme et tranquille avec toujours le souci de répondre à notre question du jour.

La nuit est largement tombée. Tout d'abord, passage au Los Piquillos où Jean-Marie (Cadieu, pour les néophytes) nous gratifie d'un chaleureux et sympathique accueil. Musique, chansons, remarquable ambiance amicale. L'occasion de croiser quelques-unes des gloires de notre rugby national (Berbizier, Dintrans, Martinez,). Tout le monde chante, mais manifestement rein n'est typiquement rose. Puis, moment de détente au dîner de «La Ripaille». Discussions animées, bonhomie, Les Amis rechargent les accus. Enfin retour vers Paris, vers d'autres rêves, vers d'autres projets.

Donc la question reste ouverte. Nous n'avons pas réellement réussi à trouver tous les éléments pour y répondre efficacement. Toulouse est-elle rose ? Au gré de vos pérégrinations, vous en trouverez certainement des éléments de réponse. N'hésitez pas, contactez-nous. Bord de Touche se fera un réel plaisir de publier votre (ou vos) réponse(s).

Oh ! Toulouse...

J.M.

La communication communiquée

Vous avez certainement remarqué la nouvelle présentation de nos affiches adoptée depuis le début de la saison.

La mise en valeur des « Amis » centre sur le « A » majuscule, qui évoque la Tour Eiffel., légèrement penché, comme se préparant à attaquer, a été fort apprécié de nos supporters et favorablement remarquée par les supporters adverses.

Le comité a décidé d'axer la communication sur ce symbole et la commission communication travaille sur ce thème avec Daniel Delisle, fidèle supporter et professionnellement spécialisé dans ce domaine.

Le but est de présenter notre association par une sorte de logo qui marquera notre attachement au rugby parisien et rappellera la glorieuse et séculière carrière de notre Stade Français.

Ce signe de reconnaissance pourra ensuite être décliné pour de nombreux usages : accueil du site, affiches, entêtes, cartes de visite, panneaux, maillots, écharpes, pin's, drapeaux, etc.

Le choix est vaste et la sélection se fera au fur et à mesure en choisissant les supports en fonction de leur utilité et de l'importance de l'investissement à prévoir.

Bien entendu, ce programme d'investissement nécessite une trésorerie solide. La politique rigoureuse depuis quelques années permettra de démarrer l'opération.

Mais la poursuite et l'extension demanderont beaucoup plus d'efforts. Nous vous invitons donc, si vous n'êtes pas encore adhérents, à nous rejoindre en vous inscrivant à nos stands.

Cordialement,

G. M.

LA VIE DE L'ASSOCIATION

Soirée de fin d'année

Le jeudi 23 décembre, après le match contre Bayonne, nouvelle soirée au Trinquet (ambiance assurée). **P.A.F.** : Adhérents 20 euros // Non adhérents 23 euros
Inscrivez-vous à notre stand à partir du 12 novembre, ou sur notre serveur vocal ou sur notre site <http://members.aol.com/amistadefr>

Traditionnelle galette des rois ou soirée de début d'année

Le vendredi 6 janvier 2005, à partir de 20 h au Rugby bar, 2 rue Roquépine. Assiette basquaise (Vin rouge) Galettes (Vin blanc). Musique, ambiance assurée ... et bonne humeur. Et surtout grande tombola au profit de l'École de rugby du Stade-Français.

P.A.F. : Adhérents 15 euros // Non adhérents 18 euros.
Inscrivez-vous à notre stand à partir du 12 novembre